

たかちゅっこだより

令和6年度 冬版
高部中央こども園

冬ならではの自然との出会いや季節の行事に参加する中で、友達や異年齢の関わりもたくさん深まりました。

園目標 「心豊かでたくましい子」
重点目標 「もっとやってみよう」がいっぱい

みてみて！
お花の氷ができたよ！



冬の自然の中で

園庭や散歩先で氷や霜柱を見つけ冷たさを感じたり、ままごとに使ったりと冬の自然を遊びに取り入れています。年長児は自分で氷作りをして、友達や異年齢児に伝え合う姿がありました。1歳児は乳児園庭の外で遊び始め、お兄さんお姉さんと関わり合うことで遊びがもっと楽しくなっています。

霜柱を
見つけたよ！



手を繋いで
一緒にやろう



鬼退治、大成功！

例年鬼から手紙が来ていましたが、今年は鬼からの手紙が届きませんでした。しかし、年長児は「鬼が来るかもしれないから」「去年も来たから、絶対来る」と鬼退治の準備を始め、自分達で必要な物を用意したり、どう退治するのかを考えたりして計画を進めました。年下児に作戦を伝え、幼児全員で準備しました。当日は、部屋から現れた鬼に驚きながらも作戦通りに鬼退治ができ、みんなで喜び合いました。

鬼が来ないように壁を作ろう



年少・年中にも
作戦を伝えよう



鬼の落とし穴にするぞ！



2歳児もまねっこ



作戦成功！

おにはーそと！

年長さんありがとう

押切北公園にお別れ遠足に行き、ボールリレーや触れ合い遊びをしたり、異年齢のグループで一緒にお弁当を食べたりしました。3月、お別れweekで年長児と遊び、お別れ会で年下児が歌や製作したプレゼントをして感謝を伝えました。



抹茶苦かったね

ひな祭りでお茶会を開きました。職員がお茶をたて、味わうことで日本の文化にも触れることができました。

年長児が、年少児・年中児
にお茶を運びました

どうぞ！

ジャンケン列車で
遊んだよ



みんなでたべると
もっとおいしいね！



あと少しでふじ組！

年長児が一年間行っていた当番活動を年中児に引き継いでいます。年長児と一緒に手順を伝えています。年中児も次はこども園の最年長になるという気持ちにワクワクドキドキしています。

給食の人数は
何人ですか？

